

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declárase de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la Campaña
"Moda Argentina X La Vida".

Fundamentos

Sr. Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la Campaña "Moda Argentina X La Vida".

La campaña Moda Argentina X La Vida, surge de la unión de la Cámara Industrial Argentina de la Indumentaria (CIAI) y la Asociación Argentina de Oncología Clínica (AAOC) a fin de potenciar la difusión de mensajes de suma importancia para la prevención y el cuidado de la salud en nuestra comunidad.

A partir de la unión de CIAI y AAOC, diversas marcas argentinas ofrecerán en sus locales físicos y en línea, remeras de la campaña con el fin de que lo recaudado sea destinado a investigación y formación de especialistas en oncología. Las remeras tienen un doble objetivo, por un lado el ya mencionado y por otro, busca concientizar acerca de la importancia de hacer chequeos regularmente y llevar una vida con hábitos saludables, ya que con algunos cambios, tales como, evitar el consumo de alcohol y tabaco, protegerse del sol o realizar actividad física con regularidad, se puede reducir casi un 40% la incidencia del cáncer. Además, esta campaña colabora en el camino de la desmitificación y estigmatización sobre el cáncer, alentando a las personas a que puedan acudir a una atención médica adecuada sin miedo.

Prevenir y detectar de manera temprana el cáncer es crucial porque aumenta significativamente las tasas de supervivencia, permitiendo que se lleven a cabo tratamientos más efectivos y a su vez, menos invasivos. Quitando además, una carga económica y emocional a lo largo de este proceso mejorando la calidad de vida de quien padece la enfermedad.

Apoyar iniciativas que surgen de la labor comunitaria, el interés colectivo y la preocupación por generaciones futuras, en pos de una vida mejor de las personas, en

momentos donde los valores colectivos son puestos cada vez más en duda, es un acto de responsabilidad y solidaridad que refuerza el tejido social.

Por todo lo expresado, solicito a mis pares que me acompañen en el presente proyecto de resolución.